

## Comunicato stampa

### Si riunisce l'Assemblea dei Delegati di Laborfonds

# Archiviati i buoni risultati del 2024 Laborfonds si tuffa nelle sfide del 2025

**Mercoledì 7 maggio 2025 si è tenuta a Bolzano, presso la prestigiosa sede di Palazzo Widmann, l'Assemblea dei Delegati del Fondo Pensione territoriale Laborfonds per l'approvazione del bilancio 2024.** Sono stati inoltre presentati i dati del primo trimestre 2025 e i progetti in corso. Alla fine dei lavori è stata organizzata una tavola rotonda per discutere del quadro dei mercati con ospiti prestigiosi del mondo della finanza.

### **Bilancio positivo per il 2024**

Nel corso del 2024, sono cresciute in modo significativo sia le adesioni (salite a oltre 141mila) che le contribuzioni (oltre 360 milioni di euro, +10%).

Anche i rendimenti di tutte le linee di investimento di Laborfonds sono stati positivi: si è andati infatti dal 2,63% netto della linea Garantita al 5,49% della Prudente Etica, al 5,57% della Bilanciata per finire con il 9,40% della Dinamica. Tutte le linee hanno battuto il loro benchmark di riferimento.

Grazie alla combinazione di questi fattori, a fine anno le masse gestite hanno superato l'importo di 4,1 miliardi di euro, in crescita di circa 400 milioni rispetto al 2023.

### **Primi mesi del 2025 caratterizzati da incertezza sui mercati finanziari**

I rendimenti delle linee di investimento a fine del primo trimestre restano leggermente positivi (salvo il -0,06% della Prudente Etica). "Dall'inizio di aprile si è aperta una fase di grande incertezza e volatilità dei mercati legata soprattutto alla introduzione dei dazi USA" commenta il presidente del Fondo Lorenzo Bertoli "che potrebbe proseguire anche nelle prossime settimane. Ricordiamoci però che un piano pensionistico è una maratona, non una gara di velocità: come dimostrano i dati storici, la performance di una singola fase è poco significativa nella prospettiva di lungo periodo in cui deve essere valutato l'investimento previdenziale. La fiducia in Laborfonds nel corso degli anni ha sempre dato buoni frutti".

### **La crescita delle adesioni dei più giovani come obiettivo strategico**

La crescita di adesioni e contribuzioni prosegue anche nei primi mesi del 2025. "Il numero degli iscritti sfiora oramai quota 144mila" conferma il direttore del Fondo, Stefano Pavesi "e le contribuzioni a fine marzo segnano un ulteriore +10%. Sono dati ancora una volta molto positivi".

Conclude il Vicepresidente Alfred Ebner "Stiamo mettendo in campo una serie di iniziative mirate a raggiungere direttamente le lavoratrici ed i lavoratori più giovani. Sono proprio loro, infatti, a trarre i maggiori vantaggi dall'adesione precoce a Laborfonds. Il nostro obiettivo è riuscire a spiegare in maniera chiara e semplice questi vantaggi concreti: una volta compresi, la grande maggioranza poi aderisce".

Trento/Bolzano, 7 maggio 2025

## Pressemitteilung

### Laborfonds Delegiertenversammlung tritt zusammen

# Nach den guten Ergebnissen 2024 stellt sich Laborfonds den Herausforderungen für 2025

**Am Mittwoch, 7. Mai 2025, fand im Bozner Palais Widmann die Delegiertenversammlung des regionalen Zusatzrentenfonds Laborfonds zur Genehmigung des Jahresabschlusses 2024 statt.**

Außerdem wurden die Zahlen des ersten Quartals 2025 und laufende Projekte vorgestellt. Am Ende der Versammlung fand eine Podiumsdiskussion mit renommierten Gästen aus der Finanzwelt statt, um die Marktsituation zu erörtern.

### **Positive Bilanz für 2024**

Im Laufe des Jahres 2024 sind sowohl die Mitgliederzahlen (auf über 141.000) als auch die Beiträge (über 360 Millionen Euro, +10 %) deutlich gestiegen.

Auch die Renditen aller Investitionslinien von Laborfonds waren positiv: Sie reichten von 2,63 % netto bei der Garantierten Linie über 5,49 % bei der Vorsichtig Ethischen und 5,57 % bei der Ausgewogenen bis hin zu 9,40 % bei der Dynamischen Linie. Alle Linien übertrafen ihre Referenzbenchmark.

Dank dieser Faktoren lag das verwaltete Vermögen zum Jahresende bei über 4,1 Milliarden Euro, was einem Anstieg von rund 400 Millionen Euro gegenüber 2023 entspricht.

### **Die ersten Monate des Jahres 2025 waren von Unsicherheit an den Finanzmärkten geprägt**

Die Renditen der Investitionslinien blieben zum Ende des ersten Quartals leicht positiv (mit Ausnahme vom -0,06 % der Vorsichtig Ethischen). „Seit Anfang April hat eine Phase großer Unsicherheit und Volatilität an den Märkten begonnen, die vor allem mit der Einführung der US-Zölle zusammenhängt“, kommentiert der Präsident des Fonds, Lorenzo Bertoli, „die auch in den kommenden Wochen anhalten könnte. Wir dürfen jedoch nicht vergessen, dass ein Zusatzrentenplan ein Marathon und kein Sprint ist: Wie die Daten der Vergangenheit zeigen, hat die Performance über einen kurzen Zeitraum wenig Aussagekraft über die langfristige Perspektive, aus der eine Vorsorgeanlage betrachtet werden muss. Das Vertrauen in Laborfonds hat sich im Laufe der Jahre immer ausgezahlt.“

### **Mehr jugendliche Mitglieder als strategisches Ziel**

Der Anstieg der Mitgliederzahlen und Beiträge setzt sich auch in den ersten Monaten des Jahres 2025 fort. „Die Zahl der Mitglieder liegt mittlerweile bei fast 144.000“, bestätigt der Direktor Stefano Pavesi, „und die Beiträge verzeichnen Ende März einen weiteren Anstieg von 10 %. Das sind erneut sehr positive Zahlen.“

Vizepräsident Alfred Ebner fasst zum Abschluss zusammen: „Wir starten eine Reihe von Initiativen, um junge Arbeitnehmer:innen direkt anzusprechen. Denn gerade sie profitieren am meisten von einem frühen Beitritt. Unser Ziel ist es, diese konkreten Vorteile klar und einfach zu erklären: Sobald sie verstanden sind, tritt die große Mehrheit dem Fonds bei.“

Trient/Bozen, 7. Mai 2025